

Salvó dos vidas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Domingo 26 de Septiembre de 2010 16:52

+ Murió, pero sus riñones mantendrán vivos a dos sonorenses



HERMOSILLO, 26 de Septiembre.- Lo que fue la octava donación de riñón en el Hospital General del Estado, en vísperas del Día Nacional de la Donación y Transplante de Órganos en México, salvó la vida de dos sonorenses.

El 20 de septiembre, una mujer donadora falleció por causas naturales. Sus riñones debían ser donados según voluntad expresada en vida y que su familia respetó, y hoy podrán hacer vida normal dos personas que los recibieron, una mujer de 56 años, de Hermosillo, y un hombre de 46, Magdalena, Sonora.

Salvó dos vidas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Domingo 26 de Septiembre de 2010 16:52

A un día de que el estado conmemore el Día Nacional de la Donación y Trasplante de Órganos, el director del Hospital General, René Pesqueira Fontes, dijo que en este año han realizado ocho trasplantes de riñón a favor de varios sonorenses que presentaban problemas renales.

De los 8 casos de trasplantes, siete han sido donados por gente que falleció y uno por un donador vivo.

Cada cirugía requiere de un equipo de especialistas que comprende a dos urólogos, un angiólogo, médico ayudante, anestesiólogo, instrumentista, nefrólogo y enfermeros. La operación dura entre 3 y 4 horas.

El HGE comenzó a realizarlas en 1982. Desde entonces suman 260 trasplantes renales.

Salvó dos vidas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Domingo 26 de Septiembre de 2010 16:52

La institución cuenta con un subsidio especial para los pacientes, a quienes se apoya con el medicamento si carecen de recursos.

El doctor Oscar Romero Barancini explicó que algunos pacientes no pagan la operación por el mismo motivo y el hospital cubre con los gastos.

Una persona con riñón trasplantado se estabiliza en un lapso de 5 a 7 días. Los riñones trasplantados alcanzan hasta 10 años de funcionamiento.